
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Potenza 16/11/2015                    Prot. N. 12569/C 

 

Al Presidente della Giunta Regionale 

Marcello PITTELLA 

          SEDE 

 

Caro Presidente,  

facendo seguito alle mie precedenti note del 12/05/2015 e del 03/09/2015 ritengo opportuno 

sollecitare nuovamente la fase attuativa delle importanti iniziative intraprese dall’Ente regionale 

riguardo alle tematiche sulla disabilità. 

A partire dall’esercizio delle funzioni dell’Osservatorio regionale, in attuazione dei principi 

sanciti dalla Convenzione ONU sui diritti delle persone con disabilità, istituito con L.R. n°38 del 12 

dicembre 2014, le cui attività di studio ed analisi sulla condizione delle persone con disabilità e 

delle loro famiglie, oltre che alla rilevazione dei servizi e degli interventi a loro destinati, risultano 

fondamentali in un momento in cui i tagli di trasferimenti, in primis, ad Enti Locali ed Istituzioni 

scolastiche rischiano di indebolire ulteriormente il già non ottimale sistema di assistenza. 

Vi è poi il tema della risoluzione approvata dal Consiglio regionale nella seduta del 

14/04/2015 e riguardante la destinazione di parte delle risorse dell’ex bonus carburante per misure 

volte all’abbattimento delle barriere architettoniche ed allo sviluppo del c.d. “turismo accessibile”; 

risorse che, unitamente alle opportunità derivanti dal nuovo ciclo di programmazione europea, 

potrebbero contribuire a centrare in maniera significativa quanto indicato nella suddetta 

Convenzione ONU circa “la promozione ed assicurazione del pieno ed eguale godimento di tutti i 

diritti umani e di tutte le libertà fondamentali da parte delle persone con disabilità e promuoverne 

il rispetto per la loro inerente dignità”.  

Idea progettuale molto apprezzata dal Presidente nazionale del CIP (Comitato Italiano 

Paralimpico) Luca PANCALLI, dal Presidente del CONI, dalla Direzione dell’INAIL, dalle 

Autorità Scolastiche, dai Presidenti delle Federazioni Sportive Olimpiche e Paralimpiche e dai 

rappresentati di Associazioni presenti in occasione di un incontro tenutosi a Nova Siri il 15 maggio 

scorso. 

Confidando in un positivo accoglimento e rimanendo in attesa di un riscontro in merito, ti 

saluto.  

-Piero LACORAZZA- 

Consiglio Regionale della Basilicata 
Il Presidente  


